

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekotoean „WASPADA” Medan  
Ketoea Oemoem :  
MOHAMAD SAID — Medan  
Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan  
Pentjtitak Sjarikat Tapanoei Medan  
Isinja diloeat tangoengan pentjtitak

# WASPADA

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA OESAHA :  
Djam : 8 — 12 dan 2 — 4  
Poesat Pasar P 126 — Medan  
Harga etjeran f 0.50 selembat  
Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)  
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris  
Sedikitnja 1 x moeat 5 baris

## Dr. Choa Se Kin anggota Delegasi Repoebliek

Jogja, 3-10.  
Dr. Choa Se Kin, seorang dokter Tionghoa di Soerabaja yang didoedoei Belanda telah diangkat oleh pemerintah Repoebliek sebagai anggota delegasi Indonesia dalam perundingan dengan Belanda dibawah pengawasan Komisi Tiga Negara nanti. Diperoleh kabar bahwa Choa Se Kin setoedjoe dengan pengangkatan ini. — (Antara).

## KAOEM MOESLIMIN INDONESIA MENJOKONG TOENTETAN ARAB Dalam soal Palestina

Jogja, 3-10.  
Sehabis menoenaikan sembah yang djoem'at dimesdjid Jogja, kaeom Moeslimin Repoebliek Indonesia di Jogja dengan dipimpin oleh pemimpinnja telah mengambil seatoe resoloesi menjokong toentetan Arab oentoek menghapoeskan kekoesaan mandaat Inggeris di Palestina dan mengakoei Palestina sebagai satoe negara Arab yang merdeka.

Kaeom Moeslimin Indonesia telah meminta kepada UNO oentoek mempertjepat menjelesaikan soal Palestina yang roemit itoe selaras dengan toentetan Arab.

Resoloesi diambil setelah chajak mendengarkan pedato tentang soeasana yang berlakoe kini di Palestina.

Dalam resoloesi itoe dinjatakan bahwa kedoeoekaan Palestina adalah penting bagi kaeom Moeslimin Indonesia berhoebong disanalah letaknja Mesdjid Al Aqsha yang mendjadi poedjaan kaeom Moeslimin. — (Reuter).

## PASOEKAN PEMOEADA ARAB PALESTINA SIAP SEDIA

Menentang pembagian Palestina Cairo, 3-10.

Mahmoud Labib Bey, pemimpin pasoekan pemoeada Arab Palestina (pasoekan Nejada — red. „Wsp”), hari ini menjatakan bahwa „pasoekan Arab kini soedah bersedia oentoek merdekakan Palestina dan Mesir”.

Ia telah berpedato dalam soeatoe rapat di markas besar Persatoean Pemoeada Moeslimin.

Adapoen pertemoean itoe di adakan choesoelja oentoek memprotes oesoel komisi penjelidik Palestina dari UNO yang akan memetjah? Tanah Soetji. — (AP).

## HASIL KINA DIDERAH REPOEBLIK

Jogja, 3-10.

Paberik kina yang tiap2 hari menghasilkan 10 kilogram tepoeng kina seroeapa banjaknja dengan 15.000 tablet telah dibangoenkan oleh B.N. (Organisasi Perindoesterian Negara) di satoe tempat di Djawa Tengah.

Dengan mengerdjakkannya siang dan malam, penghasilan bisa doea kali lipat dari djoemlah terseboet.

Diperoleh kabar bahwa pohon kina masih banjak terdapat di daerah Repoebliek. — (Antara).

## RATOE WILHELMINA MENGASOEH

Dari Den Haag dikabarkan ke marlin bahwa Ratoe Wilhelmina oleh karena kesehatannya terganggu perloe mengasoeh dan diwartakan poela bahwa Balai Rendah Belanda dengan segera akan bersidang oentoek membittjarakan pemakaian ajat 43 dalam oendang2 dasar Belanda karena pemakaian ajat ini memberikan kesempatan bagi Ratoe Wilhelmina meletakkan kewadibannja oentoek sementara waktu, dan digantikan oleh Prinses Juliana.

# SOAL INDONESIA PAGI INI DIBITJARAKAN

## DI D. K. - UNO

LAKE SUCCESS, 3 Oktober.

Hari Sabtoe pagi poekoel 5.30 (WI) Dewan Keamanan akan melandjoetkan pembittjaraan tentang soal Indonesia. Atjara satoe2nja adalah pembittjaraan tentang lapoeran sementara komisi konsol2 di Djakarta.

Menoeroet berita yang kita terima pagi ini pembittjaraan tentang soal Indonesia sedang berajalan di Dewan Keamanan.

Lapoeran sementara dari komisi konsol mendjadi pokok pembittjaraan; didalam lapoeran itoe dinjatakan tentang keadaan semasa gerakan tentera Belanda diantara 21 Djoeli dan 4 Agoestoel, dan terdadjinja pertempoeran.

Tentera Repoebliek mengoendoeirkan diri akan tetapi banjak kesatoean-kesatoean tentera ini tinggal diantara pasoekan2 Belanda yang telah madjoe itoe.

Djoega dioerakan dalam lapoeran itoe tentang politik boemi hangoes dan korban djawa selama gerakan itoe terdjadi teroetama sekali dikalangan pendoeoek Tionghoa.

## „Tionghoa hendaklah kerdja sama dengan Indonesia” - New Shu Chun

Jogja, 3-10.

Selama perkoendjoengannya ke Djombong (Djawa Timoer), wakil konsol djenderal New Shu Chun mengatakan pada pers bahwa dia merasa poeas dengan keadaan penghidoepan pendoeoek Tionghoa dalam daerah Repoebliek.

Sewaktoe hadir dalam rapat Chung Hua Chung Hui di Maddioen toean New Shu Chun mengatakan pada hadirin bahwa bangsa Tionghoa yang sebagai tamoe disini haroes patoeh pada peratoeran negeri ini dan menegaskan djoega bahwa pendoeoek Tionghoa disini moesti bekerdja sama dengan bangsa Indonesia.

Wakil dari gaboengan terseboet dalam padatonja menjatakan bahwa bangsa Tionghoa yg berada didalam daerahnja tidak mememoei kesoeletan, karena mereka hidoep aman dan tentetram. — (Antara).

## Amerika akan membantoe Iran

SELARAS DENGAN PIAGAM UNO

NEW YORK, 3 Oktober.

Amerika Serikat mengoemoemkan malam ini, bahwa Amerika bersedia oentoek menjokong Iran „dengan segala bantoean yang diboetoehinja selaras dengan piagam UNO” soepaja tertjegah tjampoer tagannja negeri asing dalam soal2 yang menegenai Iran.

Djaminan Amerika Serikat kepada Iran itoe dioetjapkan oleh Roy W. Henderson, direktor kementerian negara Amerika Serikat oentoek oeroesan Timoer Dekat dan Afrika dalam padatonja disatoe perdjamoeran

## KOMOENIS BIRMA BERSIAP Membasmi keroesoehan

Rangoon, 3-10.

Dalam satoe keterangannya Tha Kin Than Tun sekretaris Partai Komoenis Birma menjatakan bahwa kaeom komoenis Birma berdjandji akan memberi bantoeannja goena membasmi keroesoehan2 yang kini berlakoe di Birma.

## INDONESIA TIMOER

Diboeka boeat kapital asing Makassar, 3-10.

Presiden Soekawati dalam satoe konperensi pertjakapan dengan para wartawan antara lain menerangkan, bahwa dia menjetoedjoei poetoesan penberhentian Nadjamoeddin akan tetapi dia akan mendjalankan segala oesaha soepaja Nadjamoeddin dengan segera dapat kembali ke Makassar djika dari pemeriksaaan nanti ternjata moengkin.

Soekawati menerangkan bahwa pembagian bahan kain oentoek lebaran itoe soal ketjil sadja kalau dibandingkan dengan koroepsij2 yang lebih besar dari itoe. Pemerintah Indonesia Ti-

moer tidak chawatir akan adanya timboel akibat2 politik berkenaan dengan pemberhentian Nadjamoeddin.

Tentang kepergiannja ke Amerika Soekawati menerangkan bahwa di Amerika nanti akan didirikan kantor penerangan Indonesia Timoer.

Menteri keoeagan antara lain menerangkan bahwa hasil pembittjaraan ekonomi dinegeri Belanda ialah adanya maksoed oentoek menghasilkan tambang nikel di Kollaka yang telah diperiksa oleh „Oost Borneo My” sebeloem perang.

Doea maskapai Amerika antaranja Freeboard Sulfar Coy akan toeroet dalam pemboekaan tambang nikel ini.

Djoega telah dirantjang oentoek menanam teboe setjara besar2an dan mendirikan pabrik teboe di Indonesia Timoer soepaja Indonesia Timoer dapat mememoehi keperloeannja sendiri.

Penanaman teboe ini akan di lakoeakan didaerah Barat Soelaesi Selatan, yang oedaranja seroeapa dengan Djawa Timoer.

## Apa nasib tanah2 djadjahan?

AKAN DIMERDEKAKAN, DIAWASI OLEH UNO ATAU TETAP DIDJADJAH?

LAKE SUCCESS, 3 Oktober.

Panitia trusteeship dari UNO telah diberi ingat oleh Amerika Serikat bahwa memberi kemerdekaan dengan segera kepada seloeroeh bangsa2 yang didjadjah didoenia ini, moengkin akan menimboelkan kekeloeatan dan bentjana diberbagai2 tempat.

Delegasi Amerika Francis B. Sayre menjatakan bahwa Amerika Serikat soeka soepaja kepada tanah2 djadjahan diberikan pemerintahan sendiri sebagai persiapan kemerdekaan, tapi djika kemerdekaan itoe diberi dengan setjepat2nja moengkin kelak akan menghalangi kemadjoean mereka, meroesakkan rakjat mereka sendiri dan akhirnya menimboelkan kekeloeatan.

Ia selandjoetnja menjatakan bahwa dalam beberapa hal, negara2 yang berdaulat perloe sekali mendapat banjak bantoean dari pada tanah2 djadjahannja.

Sayre berpedato ketika Panitia terseboet memperbittjarkan lapoeran2 dimana dinjatakan bahwa negara2 besar kelak haroes menjerahkan daerah2 djadjahannja dibawah pengawasan UNO.

Resoloesi India telah diserahkan kepada komite trusteeship dengan mendesak UNO soepaja ditahoen 1948 Afrika Selatan menjerahkan Afrika Barat Daja dibawah trusteeship UNO.

Dalam resoloesi itoe pemerintah India „menjeroeakan kepada Sidang Oemoem kegagalan Afrika Selatan oentoek mendjalankan oesoel2 berkenaan dengan penjerahan daerah itoe dibawah pengawasan trusteeship”.

Selandjoetnja delegasi India mengandjoerkan kepada Sidang Oemoem soepaja mendesak dengan keras kepada Afrika Selatan dalam sidang yang akan datang dari persidangan oemoem UNO soedi membittjarkan persetoedjoeran trusteeship oentoek daerah Barat Daja Afrika tesbt. — (UP).

## MAKLOEMAT

Sedapat moengkih, tiap2 hari Sabtoe „Waspada” akan kami terbitkan lembaran besar (4 halaman).

Harga etjerannja tetap f 0.50, selembat, djadi tidak dinaikkan. Penerbitan istimewa saban Sabtoe ini kami anggap sebagai extra bagi para pembeli etjeran dan langganan.

Kalau ada pendjoelan dalam kota mendjoel lebih dari f 0.50 per lembar harap tolong lapoerkan pada kami, soepaja diambil tindakan.

Selain dari pada itoe diberi kesempatan memasang iklan tiap2 hari Sabtoe dengan harga istimewa.

PENERBIT





